

Oraciones para la Reunión Parroquial

Para usar en enero, 2024

Introducción

Líder Ser llamado por Jesús significa una nueva forma de vivir, de invitar a otros a unirse a la misión de Jesús.

Oración de Apertura

Todos Dios Salvador, te damos gracias porque hemos sido llamados personalmente a unirnos a Jesús en su misión. Danos la gracia de vivir nuestro llamado con honestidad, valentía y fidelidad. Por Jesucristo nuestro señor. Amén.

Palabra de Dios Marcos 1:14-20

Lector Lectura del Evangelio de San Marcos (Pausa para meditar en silencio)

Opcional Discuta estas preguntas en grupos de dos o tres. *La lectura está en el reverso.*

1. ¿Alguna vez has considerado que Jesús te llama personalmente? ¿Qué significa eso para ti?
2. Como los apóstoles, ¿cómo podemos ser "pescadores" de hombres y mujeres?

Responsorio

Lado 1 "El Reino de Dios está cerca. Arrepiéntanse y crean en el Evangelio".

Lado 2 Señor Jesús, llévanos al arrepentimiento y a una creencia más profunda en tu Evangelio.

Lado 1 "Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres".

Lado 2 Seguir a Jesús significa atraer a otros hacia él por la forma en que vivimos.

Lado 1 "Inmediatamente dejaron ... y lo siguieron."

Lado 2 Seguirte hoy, Señor, significa conocer tu Evangelio. Que estudiemos bien.

Peticiones Agregar sus intenciones personales.

Oración de clausura

Todos Dios de compasión, acompáñanos mientras nos comprometemos de nuevo a examinar cómo podemos seguirte más de cerca e invitar a otros a tu misión para nuestro mundo. Por Jesucristo nuestro señor. Amén.

Operaciones parroquiales y planificación de misiones



Lectura del Evangelio según San Marcos

Después de que Juan fue entregado, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios; decía: «Se ha cumplido el tiempo y está cerca el reino de Dios. Convertíos y creed en el Evangelio».

Pasando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés, el hermano de Simón, echando las redes en el mar, pues eran pescadores. Jesús les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Un poco más adelante vio a Santiago, el de Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban en la barca repasando las redes. A continuación, los llamó, dejaron a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros y se marcharon en pos de él.